



Série « Actes » n° 10 - Fiche d'identification

Vatican II et l'Amérique latine

Henri DERROITTE (dir.)

Actes de la Journée internationale d'étude du centre de recherche missiologique « Centre Vincent Lebbe », Louvain-la-Neuve, 4 juin 2013

Directeur :

Henri Derroitte est professeur de théologie catéchétique et de didactique de l'enseignement religieux à la Faculté de théologie de l'UCL.

Contact : henri.derroitte@uclouvain.be

Résumé :

L'arrivée du fonds archivistique « papiers Dom Helder Camara – José de Broucker » a été prétexte, en juin 2013, à l'organisation d'une journée d'étude sur les apports des théologiens et évêques latino-américains au Concile Vatican II. Des grandes figures de l'Eglise d'Amérique du Sud – principalement Dom Helder Camara et José Comblin – sont ici évoqués, les signes d'une prise de conscience des réalités anthropologiques et théologiques vécues par les plus pauvres sont analysées ainsi que les rapports des prêtres belges, *fidei donum* en Amérique latine ont pu créer au service du continent sud-américain et plus largement de l'Eglise tout entière. Le cahier comprend des interventions de Silvia Scatena, Pierre Sauvage, Alzirinha Souza, Caroline Sappia et Luiz Martinez.

Mots-clés :

Domaine : gouvernement ecclésial, pastorale

Zone géographique : Amérique latine

Autres : CELAM, Concile Vatican II, Dom Helder Câmara, José Comblin

Comment citer cette publication ?

Henri DERROITTE (dir.), *Vatican II et l'Amérique latine. Actes de la Journée internationale d'étude du centre de recherche missiologique « Centre Vincent Lebbe », Louvain-la-Neuve, 4 juin 2013*, Louvain-la-Neuve-Québec-Paris, Cahiers Internationaux de Théologie Pratique, série « Actes » n° 10, en ligne : www.pastoralis.org, avril 2016